



Stadtmeisterschaft für Köchinnen, Köche und Servicekräfte

Kochen, servieren, beraten und dafür bewertet werden

Es ist ein bisschen wie die Generalprobe für die Abschlussprüfung: Bei der Stadtmeisterschaft für Köchinnen, Köche und Servicekräfte in Baden-Baden haben engagierte Auszubildende ihr Können gezeigt – mit Erfolg. Unter den wachen Augen der Prüferinnen und Prüfer haben sie ein Vier-Gänge-Menü für zehn Personen vorbereitet, die Tische im Runden Saal im Kurhaus Baden-Baden gedeckt und an der Bar Cocktails gemixt. Bei den Köchinnen und Köchen kam Daniele Speranza (Maison Messmer) auf den ersten Platz, vor Dinko Dragicevic (Hectors) und Tiago Magnus Dos Reis (Maison Messmer). Im Wettbewerb der Restaurant- und Hotelfachangestellten hatte Alina Marie Prüser (Brenners Parkhotel) die Nase vorn, vor ihrer Kollegin Antonia Bürk (Brenners Parkhotel) sowie Marc Benedikt Koßmann (Hotel Erbprinz).

Im Juni Neuaufgabe vom „Stellenmarkt für Auszubildende“

Erfolgreiche Partnerschaft von IHK und Röser Medienhaus geht in neue Runde

Seit mehreren Jahren veröffentlichen die IHK Karlsruhe und das Röser Medienhaus das beliebte und erfolgreiche Magazin „Stellenmarkt für Auszubildende“. Auf die Fortführung der guten Zusammenarbeit haben sich jetzt Wencke Kirchner, Geschäftsleiterin Aus- und Weiterbildung bei der IHK, und Thomas Lochner, Geschäftsführer der Röser MEDIA GmbH & Co. KG, geeinigt. Das Magazin wird mit einer Auflage von 25.000 Exemplaren Anfang Juni 2023 kostenfrei an die künftigen Abgangsklassen aller allgemeinbildenden Schulen in der TechnologieRegion Karlsruhe verteilt.

INFO www.stellenmarkt-fuer-auszubildende.de

Ausgezeichnete Ausbilderinnen und Ausbilder gesucht

Wirtschaftsjunioren rufen zu Bewerbung für AusbildungsAss auf

Nach welchen Kriterien suchen sich junge Menschen das Unternehmen aus, in dem sie gerne eine duale Ausbildung absolvieren möchten? Neben grundsätzlichen Faktoren wie den Arbeitsinhalten und dem Gehalt geht es oftmals auch um das Ansehen eines Unternehmens. Wer mit der Auszeichnung AusbildungsAss auftrumpfen kann, sammelt Pluspunkte.

Für die Auszeichnung suchen die Wirtschaftsjunioren wieder neue und kreative Ideen, die Auszubildende stark und fit für die Zukunft machen. Bewerbungsschluss ist der 30. Juni 2023, das Preisgeld beträgt insgesamt 15.000 Euro.

Ausgezeichnet werden jeweils die Plätze 1 bis 3 in den Kategorien Industrie/Handel/Dienstleistung, Handwerk, Ausbildungsinitiativen (außer-, überbetriebliche oder schulische) sowie Innungen und Berufsschulen.

INFO Anmeldung unter www.ausbildungsass.de



Bild: goodluz, adobe stock

